

私たちの活動内容は

コチラから→



▲2期生からのバトンを受け取り、市の魅力を発信していきます

市民がまちの魅力を発信！ こがキラphotoクラブ (3期生)活動開始

古河市に暮らす人たちの目線で、まちの魅力を発掘・発信する「こがキラphotoクラブ」の3期生の活動が始まりました。

学生や主婦、会社員などで構成された12人のメンバーが、オススメのお店や場所、市内で活躍する人など、みんなに知ってほしい古河市の魅力をSNSや広報紙を通じて発信します。応援よろしくお願ひします。



▲染谷真有美さん(左)、香予さん(右)と針谷市長

姉妹で世界に挑む 染谷姉妹が表敬訪問

9月24日、市出身の空手選手の姉妹である染谷香予さんと真有美さんが、市役所総和庁舎を訪れ、針谷市長と面会しました。

11月に開催される世界選手権に出場が決定している香予さんと東京2020オリンピックに出場した真有美さん。今後は姉妹で同じ大会に出場し、一緒に金メダルを獲得したいと笑顔で話し、市長から熱い激励を受けました。

感謝の気持ちを込めて 医師会・薬剤師会へ感謝状贈呈

10月12日、コロナワクチンの接種など医療現場の最前線で従事されている皆さんへ敬意を表し、針谷市長から(一社)古河市医師会と古河薬剤師会へ感謝状を贈呈しました。

市長は、市民のワクチン接種率が80パーセントを超えた事に触れ「迅速に対応していただき感謝している」と謝辞を述べました。



▲(一社)古河市医師会と古河薬剤師会の皆さん

熱気球に乗りたい！ 古河YEG夢実現プロジェクト



▲フライト直前の子どもたち

10月3日、古河商工会議所青年部主催の「古河YEG夢実現プロジェクト」の企画の一つとして熱気球のフリーフライトが行われ、8人の子どもの夢が実現されました。

当日は風船に空気を入れるための準備を手伝うなど、普段はできない作業も体験。秋晴れの澄んだ空気の中、遊水地の空中散歩を楽しみました。

中村淳生誕百年 中村家三代の篆刻展

11月23日まで、篆刻美術館で「中村家三代の篆刻展」が開催されています。中村家は三代にわたって篆刻家を輩出した稀有な家系で、今年が三代・淳氏の生誕百年に当たる年。

会場には、個性的ながら親子三代に流れる篆刻芸術への情熱を感じさせる170点以上の作品が並び、来館者の目を楽しませていました。



▲それぞれの篆刻作品に思いをはせる来館者

これからも元気に生き生きと 敬老祝い金を贈呈



▲100歳を迎えた印出幸さん

市では高齢者の長寿を祝し、敬老祝い金を贈呈しています。今年度は、77・88・100歳以上の約2,300人が対象となりました。

9月22日に、100歳到達者に敬老祝い金と記念品を贈呈。市職員から「いつまでもお元気で」と語り掛けられた印出さんは、笑顔でうなずいていました。